

SAINT-ANTOINE-L'ABBAYE

500 participants



Les vététistes ont eu le choix entre 4 boucles.

Dimanche 25 mai, le soleil était au rendez-vous des départs des marcheurs et des vététistes, venus participer à la Rando du tacot. Les responsables de l'Amicale laïque avaient le sourire en enregistrant plus de 500 participants aux 8 circuits proposés. Les randonneurs à pied ont eu le choix

entre des parcours de 6, 9, 15 et 20 km ; et pour ceux ayant choisi le vélo, les distances étaient de 23, 32, 46 et 53 km. Des haltes de ravitaillement ont jalonné les trajets balisés. Les possesseurs de vélo ont pu bénéficier au départ ou au retour de l'intervention gratuite de M. Rojat réparateur de vélo.